

Con la participación de docentes y alumnos

Crea UNACH programa Casa Universitaria de Servicios a la Comunidad

Ofrecerá asesorías en Pedagogía, Computación, Veterinaria y Arquitectura, entre otros

La Universidad Autónoma de Chiapas abrió las puertas del programa “Casa Universitaria de Servicios a la Comunidad”, mediante el cual un grupo multidisciplinario conformado por alumnos de distintas licenciaturas brindarán asesorías a la población, en temas de Pedagogía, Computación, Veterinaria y Arquitectura, entre otros.

Al inaugurar este programa que tendrá sus oficinas en el centro de la ciudad, el rector Jaime Valls Esponda manifestó que esta iniciativa forma parte de las políticas de vinculación social y da seguimiento a los convenios establecidos con el presidente Municipal de Tuxtla Gutiérrez, Samuel Toledo Córdova Toledo, el pasado mes de mayo.

Acompañado del presidente de la capital, aseguró ante alumnos, académicos y regidores del Ayuntamiento, que “Casa Universitaria” permitirá a los estudiantes involucrados, quienes estarán apoyados por los cuerpos docentes, realizar una de las acciones más importantes de la Universidad como lo es la transmisión del conocimiento a la sociedad para aplicarlos en casos reales.

“Este programa único en su tipo, tiene como objetivo generar un espacio de participación social para contribuir al desarrollo, respaldado en el conocimiento científico y técnico de los jóvenes universitarios”, puntualizó.

Renueva UNACH convenio con la Fundación Fernando Castañón Gamboa Pro Museo de la Ciudad

El rector Jaime Valls Esponda ratificó el compromiso de la Universidad con la cultura, al renovar este martes el convenio de colaboración con la Fundación Fernando Castañón Gamboa Pro Museo de la Ciudad, para que la Máxima Casa de Estudios continúe desarrollando los talleres artísticos universitarios en sus instalaciones de Avenida Central esquina con 2ª. Calle Poniente.

Acompañado del director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, el rector Valls Esponda recordó que durante dos años, más de 950 alumnos de seis a 85 años de edad, han participado en los talleres artísticos que ofrecen 22 disciplinas.

Por su parte, la presidenta de esta asociación civil, Martha Cruz Archila, sostuvo que el acuerdo fortalece la misión de esta fundación, dado que las coincidencias en materia de fomento a la cultura con la Universidad, son de gran beneficio para la sociedad tuxtleca.

A su vez, el presidente Municipal de Tuxtla Gutiérrez, Samuel Toledo Córdova Toledo, quien fungió como testigo de honor, reconoció el desempeño y el acto de responsabilidad social de la Máxima Casa de Estudios, por trabajar en unidad con el Ayuntamiento en el diseño e implementación de iniciativas que impulsan el desarrollo integral de la capital chiapaneca.

Asimismo, destacó el invaluable trabajo que la UNACH realiza en la formación de jóvenes tuxtlecos y chiapanecos más preparados, con valores y conocimientos acordes a la demanda que una sociedad moderna y competitiva exige, sin olvidar -dijo-, el impulso al fomento, preservación y conservación de la cultura, base de la identidad de todo pueblo.

Samuel Toledo Córdova Toledo, argumentó que para consolidar una sociedad más justa, equitativa e incluyente, se requiere de la suma de esfuerzos y la coordinación entre instituciones, gobierno y sociedad, tal como lo ha establecido el gobernador Manuel Velasco Coello.